

Inicio > Opinión > ¿Pandemia con final agrídulce?

Opinión

¿Pandemia con final agrídulce?

Por Alvaro Navas - 7 julio, 2020 91

Me gusta 3



Por: Alvaro Navas P.

Las grandes tragedias han servido para que históricamente se reconcilien o solidaricen los más cerreros opositores y contendores, en todos los niveles de la humanidad, como ocurre entre naciones, entre parejas en conflicto divorciadas o a punto de hacerlo, entre los más encarnizados rivales políticos, incluido el boxeador que abraza al rival derrotado, para lo cual se requiere de un importante pero cada vez más escaso ingrediente: nobleza; pero la enfermedad que padece Colombia está en el alma, al parecer, es incurable, aquí lo vimos cuando Gustavo Petro anunció su pre-diagnóstico de cáncer, saltaron las huestes uribistas a desearle lo peor, y cuando la senadora más reaccionaria de la ultraderecha del uribismo dijo a raíz de la muerte de un octogenario como el Nobel García Márquez, que éste debería estar quemándose en el infierno, en una lamentable demostración de baja condición humana.

Pues la gran tragedia colombiana, que es la pandemia del COVID19, la más grande de la historia o de lo que de ella dejen los hoy encargados de "conservarla", no ha servido de nada para que lo que históricamente sucede en las grandes desgracias, o sea que el ataque y la cizaña cesen, se detengan, no ha ocurrido y no se trata de que por causa de la pandemia deban olvidarse, o deban archivarse los casos y procesos más candentes que atraviesan como lanzas intercostales el cuerpo que conforma el actual gobierno en todas sus vertientes, desde un ejecutivo que gobierna cómoda y omnipotentemente por decreto, entrando a saco en el erario, ante la inacción un poder legislativo con tapabocas en el sentido estricto de la palabra, pues gracias a una cuarentena habilidosamente auto aplicada, se han negado a las sesiones presenciales, quedando el control político, que es el oxígeno de una democracia, en cuarentena, maniatada y con bozal, entretanto el ratón cuidando el queso.

Es un hecho que el COVID19 llegó como caído del cielo para todos aquellos que están implicados, vinculados, investigados, acusados, procesados y judicializados, ante fiscalías, juzgados, tribunales y cortes, por diferentes delitos, entre los más comunes, de corrupción, paramilitarismo, desplazamiento forzado y homicidios, todos con un abundante acervo probatorio y una muy complicada posibilidad de coartada, por lo que el anhelado por la gran mayoría, final de la pandemia y su cuarentena, tendrá una connotación agrídulce, porque se reactivará el funcionamiento de la justicia en todos sus escenarios, la actividad legislativa para el control político se reanudará, y será cuando el horizonte hacia 2022 se despejará, y entonces como dicen por ahí, vamos a ver cómo es que estamos, las cortes y la fiscalía tendrán que buscar muy buenas excusas para la dilación de indagatorias, audiencias e investigaciones.

Y ya Colombia no se comerá el cuento de la polarización, porque quien califique a quien denuncie a un corrupto como polarizador o generador de odio, es porque es corrupto o conviviente con éste, y llegó el momento en que los casos Odebretch, Reficar, Hidrohituango, Bonos agua, los implicados en caso Aida Merlano, como Julio Gerlein, Arturo Char, el caso de la Ñene Poitica que involucra al propio presidente, Duque, al senador Uribe, Caya Daza ahora captada en una grabación con la directora del Centro Democrático Nubia Stella Martínez, cuando aquella le dice que ya recibieron \$300.000 dólares del empresario venezolano Edwin Ballesteros para la campaña de Duque violando la ley electoral que prohíbe financiación extranjera, lo que dejaría automáticamente invalidada su credencial como presidente, la indagatoria ante la corte a que fue llamado el senador Uribe por los tenebrosos perfilamientos a periodistas y opositores, en fin, un interminable rosario de procesos que deben fallarse, si queremos ser catalogados como un país viable y decente.

Si la justicia actúa y falla en derecho, llenándose de valor y desoyendo las presiones a que está sometida, en al menos la mitad de los procesos que tiene en sus manos, la caída de la clase política actual involucrada en los hechos mencionados, es inevitable, no hay mal que dure más de 20 años ni pueblo que lo resista.

alvaronavasp@hotmail.com

@UtopiaCaribe

#DIARIOLALIBERTAD

Comparte esto:



Comentarios

2 comentarios

Ordenar por Destacados +

Añade un comentario...

Narciso Castro
La oscuridad hace posible mantener el statu quo. Ella es base del engaño, la ruindad y el crimen. Estamos permitiendo que la mentira y la viveza propician de crímenes, se acepten como elementos consubstanciales al merito. ¿Cuándo abriremos los ojos?
Me gusta · Responder · 6 h

Pepe Jaramillo
1) En los años 70 Fidel Castro apoyó logística y militarmente al ELN para que secuestrara y masacrara a miles de Colombianos. Eso es coadyuvar con el terrorismo, y aún así, Gabriel García Márquez fue a Cuba a estrechar las manos de ese terrorista Fidel Castro a sabiendas que las tenía manchadas con sangre de sus compatriotas Colombianos.
2) Aida Merlano, siendo representante a Cámara por el grupo de los GODOS Gerlein, votó a favor de ese adefesio acordado en La Habana entre el vendido Juan Manuel Santos y los terroristas de las Farc.
Me gusta · Responder · 6 h

Plugin de comentarios de Facebook

Me gusta 3



Artículo anterior

El anciano que vive en una alcantarilla

Artículo siguiente

Ensayos desde la Formación de Licenciados en Ciencias Sociales

Artículo relacionados

Más del autor

Opinión
Urge estrategia unificada para enfrentar el Covid-19

Opinión
El perverso acuerdo para privatizar el ICA

Opinión
Ensayos desde la Formación de Licenciados en Ciencias Sociales



Mas leídas

Generales
Contraloría General recibe inversión de Unión Europea para fortalecer control fiscal...
6 julio, 2020

Generales
Alerta roja en Córdoba ante crecimiento de pandemia de Covid-19
6 julio, 2020

Generales
La crisis en la salud pública: el fantasma que rodea el...
6 julio, 2020

Generales
Alcaldía de Barranquilla apoya emergencia presentada en Tasajera
6 julio, 2020

Cargar más >

De Interes

Generales
Investigan 506 casos de abuso sexual que relacionan a integrantes de...

Generales
261.750 los casos de coronavirus en México



Mas leídas

Generales
Contraloría General recibe inversión de Unión Europea para fortalecer control fiscal...
6 julio, 2020

Generales
Alerta roja en Córdoba ante crecimiento de pandemia de Covid-19

De Interes

Generales
Investigan 506 casos de abuso sexual que relacionan a integrantes de...

Generales
261.750 los casos de coronavirus en México



La tragedia de Tasajera

Alerta roja en Córdoba ante crecimiento de pandemia de Covid-19



Más Noticias

Opinión
Ensayos desde la Formación de Licenciados en Ciencias Sociales
7 julio, 2020

Generales
Resultado parcial, Covid 1 – Barranquilla 0; ¿De quién fue la...
6 julio, 2020

SOBRE NOSOTROS

LA LIBERTAD

Diario La Libertad. Periódico Colombiano con sede en Barranquilla, fundado en 1979 circulado durante 41 años desde su fundación.